

Babinsa Bersama Nakes Berikan Pengobatan Gratis Bagi Warga Terdampak Luapan Sungai Ijo

Totong Setiyadi - CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 21, 2022 - 02:06



Cilacap - Luapan air Sungai Ijo di Kecamatan Nusawungu berdampak terhadap beberapa desa disekitarnya. Luapan air yang merendam rumah warga ini tentunya berdampak pula bagi kesehatan masyarakat terdampak yang diakibatkannya, salah satunya warga desa Nusawangkal.

Menyikapi hal ini, Babinsa Koramil 05/Nusawungu bersama pemerintah desa

Nusawangkal dan Nakes dari RSUD Agisna Kecamatan Kroya terjun langsung kelapangan dan terus memantau perkembangan situasi luapan sungai ijo dan sekaligus memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, Minggu (20/3/2022).

Babinsa Koramil 05/Nusawungu Sertu Tukidjan menjelaskan, Desa Nusawangkal di Kecamatan Nusawungu ini, merupakan salah satu desa yang terdampak rendaman banjir akibat luapan air sungai ijo. Hal ini tentunya berdampak bagi kesehatan masyarakat sekitarnya.



"Kegiatan yang kita laksanakan guna memantau perkembangan aliran sungai ijo dan masyarakat yang rumahnya masih terendam genangan air sekaligus memberikan pelayanan kesehatan berupa pengobatan gratis kepada masyarakat," Jelas Babinsa Sertu Tukidjan, Babinsa Koramil 05/Nusawungu.

Walaupun saat ini rumah masyarakat yang terdampak banjir sudah mulai berangsur surut, namun meninggalkan bibit penyakit berupa gatal gatal, batuk pilek dan lain sebagainya sehingga kami bersama Pemdes setempat dan dari RSUD Agisna mengadakan pengobatan gratis. Masyarakat pun belum bisa beraktifitas ke sawah ataupun lainnya, karena mereka masih disibukkan dengan membersihkan rumah juga mengantisipasi apabila terjadi banjir susulan," terangnya

Selain berdampak kepada warga Desa Nusawangkal, meluapnya aliran sungai ijo, juga berdampak bagi warga desa Kedungbenda. Pelayanan kesehatan juga diberikan kepada warga desa ini dengan mendatangkan petugas medis dari PKU Muhammadiyah Sampang. Didampingi Babinsa Koramil 05/Nusawungu, kegiatan layanan kesehatan kepada warga masyarakat umum yang terdampak luapan air sungai dilaksanakan di Balai Desa Kedungbenda Kecamatan Nusawungu.

"Inilah wujud kepedulian kita sebagai aparat teritorial, kita harus senantiasa peka terhadap perkembangan situasi di wilayah binaan serta senantiasa berupaya membantu setiap kesulitan yang dihadapi oleh warga binaan," Kata Babinsa Sertu Warsito, Babinsa Koramil 05/Nusawungu.